résultant d'un conflit d'intérêts entre la Russie et la France, d'une part, et l'Angleterre et le Japon de l'autre, et vous ne serez pas loin de croire comme nous qu'il se prépare de graves événements de ce côté.

Les "Boxers" pendant ce temps, se sachant encouragés en hauts lieux, continuent leurs déprédations et leurs massacres et font des incursions jusqu'aux alentours de Pékin. On ne saurait préciser le nombre des victimes de leur fureur aveugle contre les chrétiens, mais on sait que, dès les débuts de cette dangereuse agitation, ils ont signalé leur entrée en matière par le massacre de soixante-treize chrétiens indigènes. Ce doit être par centaines, par milliers peut être, que se chiffrent aujourd'hui les martyrs.

4 juin 1900.